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HORÁRIO: 09:00 às 12:00 horas
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PAUTA

⦁ 09:00 - Abertura da Reunião Ordinária:  Presidente da CSCPBN.

⦁ 09:05 - Avisos da Secretário/Interino da CSCPAA - Marcos Fernandes Martins

⦁ 09:10 -  Crise da Borracha na Bahia - Profº. Adonias

⦁ 09:30 - Apresentação dos Estudos sobre o Mercado Interno da Borracha da Tailândia e 
Malásia.

⦁ 11:40 - Assuntos Gerais;        

⦁ 11:45 - OFÍCIO N° 029/23 - Lucélia-SP, 06 de março de 2023 - Moção de Apoio nº. 
002/2023

⦁ 12:00 - Encerramento.

ANTONIO CARLOS CARVALHO GERIN

Presidente da Câmara

OBSERVAÇÕES: Participaram como convidados Vários convidados da Cadeia Produtiva da 
Borracha Natural.

Memória da Reunião.

O presidente Antônio Gerin, abriu a reunião agradecendo a todos, e inverteu a pauta, coolocando a   
apresentação dos Estudos sobre o Mercado Interno da Borracha da Tailândia e Malásia. como o 
primeiro ponto da reunião, passando a palavra para Senhora Viviane.

No início da apresentação, ocorreu invasão de hacker na apresentação, aprosximadamente as 09:20 
horas, com filmes impróprios, pedido de cestas básicas e frases sem contexto.

O Presidente propôs, derrubar o link da reunião, e criar outro link, apenas com os membros da câmara, 
e alguns convidados. Imediatamente foi feito o proposto, sendo que a reunião recomeçou por volta das 
10:00 horas, com o mesmo passando novamente a palavra para a Senhora Viviane, que apresentou 
sobre a borracha natural na Tailândia, apresentação anexa.
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Após a apresentação, passou a palavra para a Senhora Inni, que explanou sobre a borracha natural da 
Indonésia e também da Malásia. apresentação anexa.

O Presidente abriu a palavra para perguntas. O Senhor Eduardo Sanches, indagou sobre o lixo existente 
na Indonésia e Malásia. ASenhora Viviane, disse que trata de questão cultural, e que nesses países não 
existe preocupação com a sustentabilidade.

O Senhor Fernado Benesi, perguntou sobre sobre o problema de preço da borracha natural, e se vai 
diminuir a área plantada nesses países. A Senhora Inni respondeu que existe duas realidades distintas: 
Na Indonésia, doenças nas folhas, vai acontecer num passo mais lento, porém na Taylândia não vai 
acontecer em momento algum. O Senhor Fernando complementou que seria o caso de pegar a 
legislação e aplicar no Brasil.

O Presidente, complementou que se a União Europeia, deixar de comprara borracha desses países, 
devido ao não cumprimento que questão social e ambiental, vais sobrar muita borracha, e 
consequentemente vai afetar o preço no Brasil, desembocar no Brasil.

O Senhor Fernando parabenizou o trabalho.

O Senhor Rivaldeve, perguntou se existe um clone resistente as doenças detectadas nesses países. A 
Senhora Inni disse que há um clone resistente, LLISEM 100, e quando ocorre o ataque dos fungos a 
produção cai 50%.

O Presidente perguntou se nesses países ocorre o controle de doenças. A Senhora Inni respondeu que 
não, e que fazem apenas adubação e aplicação de fungicida.

O Senhor Natalino disse que foi um ótimo trabalho, bem esclarecedor, e que precisa adotar a política 
de subsídios no Brasil., urgente, bem como fazer um contingeciamento da borracha que vem de fora.

O Presidente disse que a cadeia produtiva da borracha natural, do jeito que está ninguém ganha, nem a 
industria, nem o produtor e nem o extrator, tem que fazer a seguinte pergunta: O Governo quer a cadeia 
da borrcha no Brasil, e caso queira tem que fazer uma equalização do mercado no Brasil.

Por fim, dise que não daria para apresentar a crise da borracha na Bahia, pelo Profº. Adonias, devido a 
problemas técnicos, e que vai ser realizada uma reunião extraordinária, para o problema da Bahia, , 
pois é muito sério, e também falou que o  MAPA precisa levar ao conhecimento da Policia Federal, os 
fatos indesejáveis que aconteceram na reunião, invasão de Hacker. Agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião.

OSenhor Marcos, informou que foi comunicado ao Coordenador Geral - CGAC, sobre os fatos 
ocorridos na reunião, e que será tomada todas as medidas legais.
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As gravações dos áudios das reuniões ficam arquivadas nesta Coordenação-Geral e poderão ser 
disponibilizados a qualquer momento, quando solicitado, para membros das câmaras ou sociedade 
civil. 

As apresentações feitas na reunião, que forem disponibilizadas pelos palestrantes, serão publicadas no 
site das Câmaras: 

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA 
Nome Assinatura 

Presidente: Antônio Carlos Gerin
Secretário: Marcos Feernandes Martins
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